

Jean-Pierre Sueur a cosigné, avec d'autres sénateurs, une tribune publiée sur le site de Médiapart à propos de la tentative de la droite sénatoriale d'empêcher le débat sur la proposition de loi sur le devoir de vigilance des sociétés-mères et des entreprises donneuses d'ordre.

Rana Plaza : la droite sénatoriale tente d'éviter le débat et échoue

19 OCTOBRE 2015 | PAR LES INVITÉS DE MEDIAPART

ARTICLE 2 COMMENTAIRES PARTAGER

Recommander 17 Tweeter 15

Mercredi, le Sénat examine la proposition de loi – que les députés ont adopté en première lecture – sur le devoir de vigilance des multinationales. Des sénateurs PS et écologistes mettent en exergue la tentative d'obstruction de la droite sur ce texte, au parcours chaotique et profondément remanié dans une seconde version qui inquiète toujours autant les grandes entreprises.

LA PROPOSITION DE LOI SUR LE DEVOIR DE VIGILANCE DES SOCIÉTÉS MÈRES et des entreprises donneuses d'ordre instaure un devoir de vigilance pour les grandes entreprises multinationales vis-à-vis de leurs filiales et de leurs sous-traitants, en France comme à l'étranger, pour défendre les droits humains, protéger l'environnement et lutter contre la corruption.

Après avoir été adoptée à l'Assemblée nationale, ce texte a débuté son parcours au Sénat. A la surprise générale, le rapporteur de droite, M. Frassa, a tenté de mettre fin au débat sur ce texte en déposant une « motion préjudicielle ».